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LA MANCHA - Tomelloso

El consejero Portavoz, Emiliano García-Page también está convencido de 
que el Gobierno central variará su postura en la línea del AVE Madrid-Jaén

B on o  reitera  q u e “el AVE n o llegará  
a Ja én  sin  p a ra r  en  T om elloso”
El presidente de Castilla-La M ancha, José Bono, 
afirmó ante las más de m il personas congrega
das en el polideportivo “San José” de Tomello
so que “el AVE M adrid-Jaén no pasará  por 
nuestra región si no para en Tomelloso” . Para

Bono señaló que “en peores si
tuaciones hemos sabido obtener 
la victoria” y recordó que un día 
dijo que el AVE Madrid-Valencia
pararía en Cuenca y Albacete o 
no cruzaría la región y que muchos 
dijeron que iba a convertir el tren 
de alta velocidad en un tranvía.
“Pues bien, añadió, hace unos 
meses tuve la satisfacción de ver 
al presidente de España ponien
do la primera traviesa del ‘tranvía 
de Bono”.

lirj u;íe sentido, Bono desve
ló que “tendíeinos luz al final de) 
túnel más pronto de lo que se pue
dan imaginar”, aunque apuntó 
que el AVE para Tomelloso no es 
un tema de las próximas eleccio
nes, sino de las próximas genera 
clones.

Emiliano García-Page
Por su parte, el consejero Por

tavoz, Emiliano García-Page, tam
bién está convencido de que el 
Gobierno central variará su pos • 
tura en la línea del AVE Madrid - 
Jáen y anadió que “somos cons
cientes de (pie hay una negativa 
inicial por parte del MinLsteiio de 
Fomento” pero “no vamos a parar

el presidente de Castilla-La M ancha, la parada 
que solicitan los vecinos de Tomelloso es “razo
nable” y, por eso, “he adquirido este com prom i
so” indicó en el acto posterior a la colocación 
de la  prim era piedra del Hospital de Tomelloso.
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El presidente regional, José Bono (izquierda) y Emiliano García-Page.

en Ja defensa de ese objetivo”.
García-Page insistió en su 

convencimiento de que se llegará 
también a un acuerdo sobre este 
trazado del AVE porque “hay ra
zones que avalan ese acuerdo y 
porque estamos dispuestos a ne
gociar desde una posición prácti
ca”.

García-Page también se mos
tró convencido de que el Ejecuti
vo central rectificará y se podrá 
llegar a un acuerdo con el Minis
terio de Fomento en relación con 
el trazado de Ja autovía Levante- 
Hx (remadura, pues el trazado pro

puesto por el Gobierno autonómi
co “es el más ventajoso para la 
región”.

Sobre el AVE, el vicepresiden
te regional, José María Barreda, 
aseguró que la Junta seguirá “pe
leando” por la parada en Tomello
so del AVE Madrid-Jaén. De igual 
manera se manifestó el consejero 
de Obras Publicas, Alejandro Gil, 
quien señaló que “Tomelloso me
rece tener AVE por muchas cues
tiones, entre ellas por justicia so
cial, y así lo seguirá reivindicando 
el Gobierno regional ante el minis
tro, y ante Aznar si es necesario”.

H a b ilita d a s  n u e v a s  z o n a s  
d e  ju e g o s  in fa n t ile s
Tomelloso cuenta con 680 me
tros cuadrados más de zonas 
para juegos infantiles repartidos 
en cuatro nuevos espacios si
tuados en el Barrio del Carmen, 
Paseo de las Moreras, Paseo de 
la Estación y Parque de la Cons
titución. Esta actuación ha in
cluido la instalación de 5 colum
pios, 4 toboganes, 2 balancines 
y otros juegos para niños y la 
adecuación de los espacios.

Además, se ha creado un 
nuevo parque que ya cuenta 
con gran aceptación entre los 
más pequeños situado en el pa
seo de las moreras de 180 me
tros cuadrados que dispone de 
suelo blando de caucho sintéti
co para proteger las caídas de 
los jóvenes usuarios.

Según los servicios técnicos

municipales, esta actuación que
dará completada con una revi
sión de los juegos infantiles del 
parque Urbano Martínez y la ins
talación de nuevos conjuntos en 
el parque La Paz.

D e f in id a s  la s  m e s a s  d e l  
p r o c e s o  e le c to r a l d e l 2 5 -M
Através de un Pleno extraordi
nario se celebró el sorteo públi
co para la formación de mesas 
de cara a las elecciones del próxi
mo 25 de mayo. Según la ofici
na del censo electoral del Insti
tuto Nacional de Estadística, un 
total de 24.276 tomelloseros par
ticiparon en un sorteo plantea
do para cubrir un presidente y 
dos vocales de todas y cada una 
de las 49 mesas electorales que 
se pondrán a disposición de la 
población para que puedan ejer
cer su derecho a voto.

Las personas afectadas han 
sido 441 , un presidente y dos 
suplentes y dos vocales y cua
tro suplentes para las 49 mesas 
previstas. Los 13 locales electo
rales en Tomelloso serán los 
colegios Carmelo Cortés, Emba
jadores, José Ma del Moral, San 
Isidro, Miguel de Cervantes, 
Mayor Canal, San Antonio y 
José Antonio, el instituto Alto 
Guadiana, el centro Felipe No
villo, la casa de Cultura, el mu
seo López Torres y el centro de 
educación de adultos La Rosa.

La Romería de la Virgen de las Viñas llenó Pinilla de tradición y alegría

Loyola de Palacio, con el pañuelo de hierbas al cuello, conversa con 
Carlos Cotillas, Luis Moreno y Ángel Luis Cabañas

Miles de tomelloseros y vecinos 
de otras localidades se congrega
ron en el Santuario de Pinilla con 
motivo de la celebración de la Ro
mería de la Virgen de las Vinas, que 
estuvo marcarla por un tiempo ex
cepcional, soleado y caluroso.

La Romería comenzó el viernes 
por Ja noche el auditorio López 
Torres con d  pregón inaugural de 
la escritora A race] i Espinosa que 
realizó un recorrido histórico de la 
Romería durante los últimos años.

El día grande llegó el último 
domingo de abril cuando desde 
primeras horas de la mañana miles 
de romeros enfilaron hacia Pinilla 
para disfrutar de un día de Rome
ría que comenzó con el desfile de 
reatas y carruajes, y prosiguió con 
una misa, que como el año pasa
do se realizó al aire libre en la puer
ta de la ermita.

Tras la misa se procedió a la 
imposición de los blusones de 
“Mayoralas 2003” que recayó en

Amparo Torres, María Lozano y 
María Torres.

Loyola ele Palacio
La comisaria europea de trans

portes y comunicaciones, Loyola 
de Palacio, también fue investida

con el blusón de Mayorala, reco
nocimiento que recibió en el año 
2000, cuando no pudo recogerlo.

De Palacio destacó las posibi
lidades que Tomelloso tiene des
de el punto de vista de las comu
nicaciones vinculadas al transpor

imagen de una de las reatas de muías enjaezadas, una de las estampas 
más tradicionales y  vistosas de la Romería de Tomelloso.

te por carretera a través de las au
tovías que van a pasar por ella y 
que suponen, dijo, un nexo de- 
unión importantísimo. Unas comu
nicaciones que, añadió, han de 
complementarse con un ferroca
rril que no solo una a Tomelloso

con Madrid sino con un ferroca
rril que vertebre la región y en el 
que esté integrado Tomelloso. 
“Apoyo plenamente -afirmó- el 
tren como modo de transporte en 
la UE, En España y en Castilla-La 
Mancha en particular”.
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